## 2023/12/15号 美術部

## Q 顧問の先生に質問!

どんなことを大切に指導していま すか。部の雰囲気も教えてください。

A 美術部の生徒たちは、作品を制作することが好きで、毎日楽しく活動しています。部活動で大切にしていることは、時間を大切にして集中して取り組むことです。ポスターや静物画



などを集中して制作することで、形を正確にとらえ、 表現方法を工夫することができるようになります。 |年生は基礎の表現を身につけ、2年生はさまざま な表現方法を工夫し、3年生は自分なりの考えでの びのびと表現できるようにしたいと考えています。

Q 部長に質問! 部活動の様子を教えてください。

A 美術部では絵を上達させるため、5分間で人物クロッキーを描いています。夏は主に全国教育美術展などに出品する作品を描いています。秋や冬は自分たちで計画を立てて、立体作品などを制作しています。また、校内に貼るポスターを描くことも計画しています。活動中は和気藹々(わきあ

いあい)とした明るい雰囲気ですが、作品を描くときは静かに集中して制作に取り組んでいます。これからも楽しく部活動に取り組んでいけたらよいと思います。





